

14.12.2012 - 19.30 Uhr - Jahresrückblick und Präsentation der
schönsten Funde

Liebe Geschiebesammler und Interessierte,
am Freitag den 14. Dezember, trifft sich die Sektion Vorpommern am gewohnten Ort (Hörsaal
Geologie - Fr.-L.-Jahn-Str. 17a) um auf die reichhaltigen und abwechslungsreichen Vorträge
sowie den Exkursionen des vergangenen Jahres zurückzublicken. Das ein oder andere
Fundstück wird zu besichtigen sein, aber gerne können auch eigene Funde zur Bestimmung
oder zum Zeigen mitgebracht werden. Im Anschluß wird im Geologenkeller in gemütlicher
Atmosphäre noch diskutiert und das kommende Jahr besprochen.

Die Sektion Vorpommern wünscht weiterhin allen Geschiebefreunden ein besinnliches
Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2013.

Andre Deutschmann